

26.10.2015 - 13:00 Uhr

Altran Switzerland investiert in Basel und plant die Einstellung von 60 Consultants im Raum Basel für seinen Bereich Life Sciences Practice



Basel (ots) -

Altran Switzerland, ein marktführendes Beratungsunternehmen im Bereich Innovation und High-Tech Engineering erweitert seine Geschäftstätigkeit und eröffnet am 26. Oktober neue Büros in Basel, um seine Präsenz im Life-Sciences-Markt in der Region Basel auszubauen.

Der neue Standort in Basel, gelegen in Aeschenvorstadt 71 und geführt von Herrn Raul Cortada (Foto), wird voraussichtlich zu einem wichtigen Consulting-Zentrum für den Raum Basel werden, da Altran Switzerland in den nächsten 2-3 Jahren hauptsächlich

im Bereich Life Sciences die Einstellung von über 60 Consultants plant.

Raul Cortada unterstreicht das hohe Engagement von Altran Switzerland für Basel folgendermaßen: "Über unsere Kunden sind wir bereits in Basel präsent und möchten durch eine intensive Beteiligung innerhalb von Verbänden, in den Universitäten sowie durch unsere Teilnahme an lokalen Veranstaltungen zum Wissensaustausch zu einem integralen Bestandteil der Life-Sciences-Community in dieser Region werden. Außerdem möchten wir gern zu einem bevorzugten Arbeitgeber für eine Vielzahl an Fachexperten im Raum Basel werden und unsere weltweite Kompetenzbasis erweitern."

Das seit 1993 in Zürich, Lausanne und Genf aktive Unternehmen Altran Switzerland expandiert nun nach Basel und hat sich eine führende Rolle im Bereich Life Sciences erarbeitet. Die Kombination aus globalen Marktkenntnissen und der industriellen Erfahrung eines lokalen Consultant-Teams ermöglicht es Altran, sowohl Unternehmen als auch Lieferanten im hochregulierten Bereich der Life Sciences zu unterstützen.

Nicolas Mayer, CEO von Altran Switzerland, betont außerdem die lokale Verankerung des Unternehmens im Schweizerischen Markt: "Altran ist stolz darauf, mit einem weltweiten Netzwerk von über 24.000 Ingenieuren in über 20 Ländern ein Weltmarktführer im Bereich Engineering zu sein, und Altran Switzerland mit seinen 220 Innovation Makers, die sich im Schweizerischen Markt engagieren, garantiert Ihnen das hohe Serviceniveau und die intensive Kundennähe, die Sie von einem vertrauten, lokalen Partner erwarten können."

Über Altran

Altran wurde 1982 in Paris gegründet und ist mit über 24.000 (220 in der Schweiz) Mitarbeitern sowie 1,756 Mrd. EUR Umsatz im Jahr 2014 das global führende Beratungsunternehmen für Innovation und High-Tech-Engineering. Seit über 30 Jahren sind die Innovation Makers von Altran für die wichtigsten Akteure im Gesundheits-, Luftfahrt-, Fahrzeug-, Energie-, Finanz-, Bahn- und Telekommunikationssektor tätig. Die Angebote von Altran decken alle Stufen der Projektentwicklung von der strategischen Planung bis zur Fertigung ab und nutzen dazu das technologische Know-how der sechs Schlüsselbereiche der Gruppe: Life Sciences, Innovative Product Development, Intelligent Systems, Lifecycle Experience, Mechanical Engineering und Information Systems. In der Schweiz, mit Unternehmenssitzen in Zürich, Basel, Lausanne und Genf, zählt das Beratungsunternehmen rund 220 Mitarbeiter.

Kontakt:

Pressekontakt:

Ivan Carrillo

Marketing- und Kommunikations-Manager

+41 58 122 1241

ivan.carrillo@altran.com

Kontakt Büro Basel: Raul Cortada

Senior Business & Basel Site Director

Altran Basel

Aeschenvorstadt 71

4051 Basel

Tel: +41 61 225 4305

raul.cortada@altran.com

Medieninhalte



Raul Cortada. Senior Business & Basel Site Director. Altran Basel. Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100058766 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Altran AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100058766/100779612> abgerufen werden.